

北っ子通信 2025

～優しさと明るい声があふれる北小学校～

10.1号

10月「運動会」の季節がきました！

やっとWGBT(暑さ指数)が低くなり、なかよしタイムには北っ子たちが外で遊ぶ元気な明るい声が聞かれるようになりました。今週から、体育の授業では、運動会に向けて、各種目の練習を行っています。運動場にはトラックのラインが引かれ、運動会使用へと日に日に変わっています。10月8日には、運動場を中心とした『クリーン大作戦』を実施して、環境を整えます。

北小学校、今年の運動会テーマは「あきらめず 最後は笑顔」。主役である児童が、自分たちの運動会のために決めたテーマです。全学年1クラスのため、伝統の赤白対抗を残しつつ、クラス対抗のかわりに北っ子グループ対抗という形をとり、北っ子種目を増やしました。6年生は各グループのリーダーとなり、下級生をまとめます。運動会までは、「なかよしタイム」や「昼休み」を使って、北っ子グループで作戦会議を開いたり、練習したり、団結を高めていきます。児童一人あたり、4種目に出場します。どんな種目をするのか、また、二次案内には会場図を掲載していますので、どの位置で競技に参加するのか等々、ぜひ、ご家庭で話をする機会をもっていただければと思います。

「下校後、学校へ遊びに来るときにスマホを持ってきてはダメですか？」

暑さが和らいできたことで、放課後に学校開放できるようになりました。児童から質問がありましたので、確認をさせていただきます。「北っ子のやくそく」では以下のとおり、学校での生活について決めています。

3 学校外(家庭)での生活

＜～保存版「きたっこ」より～＞

- ・遊びに出るときには、外出先や遊ぶ友だちの名前、帰る時刻を家の人に知らせましょう。(おうちの人がないときは、メモ等を書いておくなど、必ず伝わるようにしましょう)
- ・暗くなる前(日没)までには、家に帰るようにしましょう。
- ・友だち同士で、物やお金の貸し借り、おごったりおごってもらったりすることはやめましょう。
- ・子どもだけでゲームセンター、カラオケ、映画館、飲食店などの遊ぶ場所へは行かないようにしましょう。
- ・北小校区外へ子ども同士で出かけるときは、保護者の許可をもらってから出かけましょう。
- ・自転車で乗るときは、ヘルメットをかぶり、交通ルールを守りましょう。
- ・自転車で学校に来たときは、自転車を一輪車庫前、もしくはプール下(西側)に置きましょう。
- ・携帯電話やタブレット端末などの使用は、家の人と使い方を話し合い、ルールやマナーを守りましょう。
- ・学校へ遊びにくるときは、以下のルールを守りましょう。

- ①お菓子やジュース、貴重品(お金・ゲーム機等)は持って来ないようにしましょう。水分補給として水筒にお茶等は持ってきてもかまいません。
- ②赤旗が立っているとき、指示があるときは、運動場は使えません。
- ③遊ぶことができるのは、運動場のみです。校舎南側の赤レンガや畑には入りません。
- ④音楽が鳴ったら、帰りましょう。

北小学校では、広い遊び場所がない北っ子たちのために、学校開放をしています。運動場の開放なので、「室内でもできること」「ごみを出すこと」そして「なくなったり壊れたりすると困る貴重品を持ってくること」はしないように『学校へ遊びにくときのルール』を決めています。緊急連絡のため、家の人からスマホ等を持たせることは、かまいません。ただ、何かあっても、学校として対応はできかねますので、ご承知おきください。

なお、これからの時期は日没が早くなります。後期がはじまる14日(火)から1月末までは、帰宅時間を考慮し、学校開放を16:30まで(16:25に音楽を流します)とさせていただきます。